

MAURITIUS

vom 02.03.24 - 17.03.2024



Mauritius - so teuer wie die blaue Briefmarke?
Das muss nicht sein nicht mit den Happy-Divers-Asselfingen!!

Wir haben Mauritius als Reiseziel ausgewählt, weil:

...die subtropische Insel mit ihrem angenehmen Klima (durchschnittliche Wasser-Temperatur: 25°C) ein Ziel für einen Urlaub abseits des Massentourismus ist.

...das blaue und türkisfarbene Meer mit dem Artenreichtum der am Riff beheimateten Fische ein wahres Paradies für Taucher und Schnorchler ist.

...ein ganzjähriges, noch nicht überlaufenes Ziel für Taucher und andere Genießer ist. Der Zeitunterschied beträgt lediglich 2 bzw. 3 Stunden.



...die Insel im Indischen Ozean durch üppige tropische Vegetation, bizarre Bergketten, erloschene Vulkankrater, Wasserfälle, ausgedehnte Zuckerrohrfelder, Teeplantagen sowie endlose, weiße Strände mit grünen Palmen begeistert.



...die Küche der Insel mit kreolischen, chinesischen, indischen und französischen Gerichten und mit dem reichhaltigen Angebot an Meerestieren für jeden Gaumen etwas bietet.



...das friedliche Nebeneinander verschiedener Rassen, Religionen und Kulturen ein faszinierendes Erlebnis auf unserer unruhigen Erde ermöglicht.

Hotel Caroline



Das Hotel liegt im Herzen des Fischerdorfes Flic en Flac wo sich Authentizität und Moderne ergänzen, und erstreckt sich über einen weißen Sandstrand, der sich zu einer türkisfarbenen Lagune öffnet. Schon bei der Ankunft lassen das Hotel Caroline mit seinen roten Blechdächern, der von kreolischen Häusern inspirierten Architektur, dem Infinity-Pool mit Babybecken und den Kokospalmen, die sich sanft in den Himmel strecken, die Süße der mauritischen Lebenskunst spüren.



Nur wenige Schritte entfernt bietet der kleine Fischersteg typische mauritische Lebensmomente. Alle lokalen Geschäfte und die notwendigen Annehmlichkeiten sind zu Fuß, mit dem Auto oder in wenigen Minuten mit dem Bus zu erreichen. .

Es ist mein Bestreben, euch die Insel und ihre Menschen näher zubringen und sehr schöne Taucherlebnisse zu ermöglichen. Da ich schon 4 x in Mauritius war , kenne ich die Insel und führe euch zu den schönsten Stellen auf der Insel.





Infos zur Tauchbasis:

Wir haben mit einer erfahrenen SSI Tauchbasis, unter deutscher Leitung, für uns einen außerordentlich erfahrenen Partner zur Seite. Die Tauchschule wurde 2006 auf der Insel gegründet.

Nur wenige Bootsminuten von der Basis entfernt können wir in kristallklarem blauen Wasser die bunte Unterwasserwelt des Indischen Ozeans erleben. Die Basis bietet uns eine Auswahl von etwa 35 verschiedenen Tauchplätzen in einer Tiefe zwischen 10 und 39 Metern.



Viele dieser Plätze liegen in weniger als 20 Meter Tiefe und ermöglichen lange, ausgedehnte Tauchgänge in faszinierenden Korallengärten. Die Basis legt großen Wert auf die Ausbildung und die Sicherheit ihrer Taucher. Für die Tauchgänge steht ein sehr großes Boot bequem für mindestens 15 Taucher zur Verfügung. Unsere Unterkünfte liegen nur ca. 10 Minuten von der Basis entfernt.



Korallen, Schwämme, Seeanemonen und Fächerwürmer bilden die Kulisse für Lippfische, Papageifische und Barsche. Gelegentlich sind auch Stachelrochen, Delphine, Haie und Schildkröten zu finden. Alle diese Plätze liegen in einer Schutzzone, so dass alle Taucher gebeten werden, dieses Paradies nicht zu zerstören. In einer Tiefe zwischen 20 und 30 Metern können wir Wracks und Anker von Schiffen finden. Ich habe hier meinen schönsten Nachttauchgang gemacht, mit 8 Stachelrochen und 3 sehr großen Spanischen Tänzerinnen.



Unser Angebot:
Flug München- Paris -Mauritius
Transfer in Mauritius
Unterkunft in Hotel Caroline im DZ **mit HP**
10er Tauchpaket

Preis: **3229.- €.-Euro (tagesaktuell)**

Auf diese Reise können wir maximal 8 Taucher mitnehmen, deshalb bitte schnell anmelden !!